



(please scroll down for English)

Einen Tag vor Beginn möchten wir Euch zu einem großen Picknick im **Center of Minimum Distance** einladen, um mit Euch die Eröffnung des Festivals zu feiern. Bringt eine Picknickdecke und Freunde mit!

The Center of Minimum Distance

14:00-19:00 Uhr, am Sonntag, den 31. Juli, 2016

Freigelände hinter dem Theaterhaus Berlin Mitte, Wallstraße 32, 10179 Berlin,

Der Eingang befindet sich an der Kreuzung Neue Roßstraße / Neue Jakobsstraße

U2 Märkisches Museum / U8 Heinrich-Heine-Straße

Der Weg zur Eröffnung wird ausgeschildert sein.

Das provisorische Zentrum des diesjährigen **Project Space Festival** befindet sich auf einer Wiese, einem kleinen verträumten Paradies abgeschottet von der Rückseite des Theaterhauses Mitte - dem Probeort der freien Berliner Theaterszene. Von aus hier dringen Stimmen und Gesänge in allen Sprachen ins freie, während ein Baumwall ein Wohngebiet abschirmt. Hier befinden sich bewachsene Bühnenwagen, ein verlassenes Zirkuszelt und Spuren im Gras, die darauf hinweisen das der Platz nur selten und temporär genutzt werden konnte.

Das **Project Space Festival** hat aus den Adressen von über 70 Projekträumen die sich in diesem Jahr zur Teilnahme am Festival beworben haben zufällig hier - an einem Ort des Verschwindens - die geografische Mitte aller teilnehmenden und nicht-teilnehmenden Projekträume errechnet.

[Project Space Festival Webseite](#)

[Facebook](#)

On the 31st of July, one day before it all begins, we warmly invite you to a giant picnic at the **Center of Minimum Distance** in order to celebrate the opening of the Festival. Bring a picnic rug and friends to:

The Center of Minimum Distance

2:00pm-7:00pm, Sunday, July 31, 2016

Open-air site behind Theaterhaus Berlin Mitte, Wallstraße 32, 10179 Berlin

Entrance at the intersection of Neue Roßstraße / Neue Jakobsstraße

U2 Märkisches Museum / U8 Heinrich-Heine-Straße

The way to the venue will be signposted.

The provisional center of this year's **Project Space Festival** is an open green space - a small, isolated paradise at the rear of Theaterhaus Mitte. A babble of speech and song from Berlin's independent theater scene emanates from the building's rehearsal rooms, while on the other side of the space, a line of trees provides a screen for the local housing. An overgrown stage caravan, an abandoned circus tent, and tracks in the grass suggest that the space is used only rarely, and even then, on a temporary basis.

The **Project Space Festival** has calculated the geographic **Center of Minimum Distance** between all project spaces in Berlin (including those not participating in the Festival), and by chance, this center happens to land here - at this vanishing point in the heart of Berlin.

[Project Space Festival Website](#)

[Facebook](#)

Die Realisierung des Projekts wurde durch die *Senatskanzlei - Kulturelle Angelegenheiten* ermöglicht / This project is realized with the support of the *Senate Chancellery - Cultural Affairs*:

Der Regierende Bürgermeister von Berlin
Senatskanzlei
Kulturelle Angelegenheiten

be  Berlin